





En Bonet, se acordó que el oficial del negociado Sr. Torrendell pasara á aquel pue...

cifijo sobre un altar que se levantó en el testero. Han velado el cadáver que iba revestido...

El vapor Cataluña han venido los señores siguientes: De Valencia: D. Ramón Andreu, don Roque Pérez, D. Rafael Santandreu y D. Luis Lenore.

compromisos con arreglo á la nueva disposición; pero los que disfruten hoy mayores ventajas que las concedidas por ellas continuarán en el goce de las mismas.

Mercados Estos no han ofrecido variación alguna notable y los precios continúan estacionados, si bien es cierto que demuestran alguna tendencia al alza á medida que van agotándose las producciones últimas.

Comisión Provincial

Esta Comisión ha celebrado sesión. Estuvo presidido por el Sr. Barceló y asistieron los Sres. Vicens, Sans y Aguiló.

La Política

De Mallorca Atravesamos un período de calma. Los conservadores históricos han recibido cartas de los Condes de Salent y San Simón, con instrucciones políticas sobre bre las que guardan reserva absoluta.

De teatros

La compañía del Sr. Balmaña no ha descansado ni un solo día desde que empezaron las funciones en este teatro; los días del miércoles, jueves y viernes los ha dedicado exclusivamente á ensayar con verdadero interés la producción de Benavente La Gobernadora y los estrenos de mañana El Nido y Ciencias exactas.

Cultivos y Mercados

El agricultor se halla en extremo satisfecho de lo bien que se presenta el tiempo durante la actual época, de siembras, lo mismo que de los buenos resultados que las aguas van produciendo en los campos sembrados en semanas anteriores.

Marítimas

Movimiento del puerto Durante el día de hoy el movimiento de embarcaciones habido en el puerto ha consistido en la llegada, á las seis y media de la mañana, del vapor Cataluña, procedente de Ibiza y Valencia, y del laúd Cristóbal de Cabrera, y en las salidas del vapor Cabrera para la isla de su nombre y del vapor Beller para Barcelona, efectuada á la hora de costumbre.

Militares

Los sargentos En la sección telegráfica del jueves, decíamos que el Rey había firmado un decreto mejorando la situación actual de los sargentos.

Religiosas

Santos Gregorio III, papa, Esteban y Valeriano. Para mañana.—Santa Iluminada y Santos Saturnino y Demetrio.

Mañana primer domingo de Adviento, en la misa mayor predicará el P. Videllet, S. J.

En esta iglesia, mañana tendrá lugar fiesta solemne con motivo de bendecirse una capilla é imagen de la Purísima.

En el oratorio de San Antonio de Padua cuarto domingo de la novena que en aquel templo se celebra en obsequio de Nuestra Señora de Belén.

Después de los ejercicios de costumbre predicará el Vicario de San Jaime, D. Miguel Gayá.

Mañana en las iglesias y horas que se expresan empezarán novenas dedicadas á la Purísima Concepción de Nuestra Señora.

En la Catedral, después de la misa mayor, con meditación.

En San Nicolás, durante la misa de las once y tres cuartos, con meditación.

En San Miguel, durante la misa de las once con meditación.

En San Francisco, á las cinco y media durante una misa y se repetirá á las once durante dos misas, con meditación y música.

En San Felipe, al anochecer, con meditación.

En Montesión, á las seis de la tarde con sermón que estarán á cargo de los PP. Videllet y Carceller. Después de la novena se cantará un Himno á la Inmaculada.

En la Concepción, á las diez durante una misa, con exposición y música.

En la Merced, á las seis y media á durante una misa, con meditación.

En San Juan, á las siete y media y se repetirá al anochecer con música y meditación.

Hoy han empezado novenas en Santa Eulalia, San Jaime y Santa Clara.

El lunes empezarán en Santa Cruz, San Francisco y San Jerónimo.

Los domingos de Adviento, á las 4 de la tarde, habrá rosario, rezado por las asiladas, y plática para los Asociados á la Sagrada familia.

Notas del Carnet

Entre el pasaje llegado esta mañana en

Esta mañana se ha reunido la Comisión de Obras.

Se enteró de una solicitud de varios vecinos de Génova dando cuenta de los desperfectos de Génova dando cuenta de los desperfectos que en un camino han ocasionado las últimas lluvias; acordándose que se proceda á su reparación.

Se acordó continuar el expediente que se comenzó sobre derribo de una casa en la calle del n.º 22 de la calle 30, del Arrabal de Sta. Catalina, propiedad de Francisco Garcías Moll.

Se concedieron varios permisos para obras particulares.

Se acordó imponer 10 ptas de multa á un propietario de una casa de la calle de la Cordelería, por haber verificado obras fraudulentas.

Se enteró de un parte del celador de vías y obras sobre la ruina de unacasa.

Igualmente se enteró de la valoración de una parcela de avance en la calle de la Concepción.

Para el próximo lunes se halla convocada la Comisión de Gobierno Interior.

Durante la próxima semana estará encargado del servicio de inspección de Beneficencia y Sanidad, D. Miguel Castellanos.

Correos Marítimos

Leemos en la sección telegráfica de nuestro colega El Diario de Mallorca que: «El Administrador de la Central de Correos ha dado órdenes muy enérgicas, mandando que las cartas y periódicos dirigidos á Baleares se manden cuidadosamente por las líneas correspondientes.»

Nos felicitamos por que nuestras quejas acerca del particular han dado el resultado apetecido.

Movimiento socialista

Esta noche, á las ocho, en el local que ocupa la Federación Local de Sociedades Obreras, se celebró una reunión general de los obreros que pertenecen á la Agrupación de Palma, al objeto de tratar y en su caso resolver asuntos, de bastante interés para los agrupados.

En el mismo local de la Federación, mañana á las doce se celebrará un mitin de protesta contra los atropellos de que últimamente han sido víctimas los obreros de Bilbao y contra el proyecto de ley de huelgas.

En la Audiencia

El lunes próximo treinta del actual á las diez y media tendrá lugar ante la Sala de justicia de esta Audiencia, los autos procedentes del Juzgado de primera instancia de Inca, juicio declarativo demayor cuantía promovido por D.ª Angela Moyá Ferrer contra D. José Miró Arbona sobre cumplimiento de cierto contrato.

Los Letrados Sres. Sureda y Socias defenderán respectivamente á las partes.

Don Juan Lladó

Dolorosamente nos sorprendió la noticia de la muerte del que en vida fué un ejemplar sacerdote y un querido amigo nuestro, D. Juan Lladó.

Conocíamos su gravedad, pero esperanzábase que su naturaleza robusta triunfara de la muerte.

El Sr. Lladó en su puesto estaba como Director de la Inclusa.

Jamás olvidaremos en nuestras visitas al establecimiento provincial, el poético cuadro que formaban todos aquellos ángeles sin madre agrupados al rededor del bondadoso sacerdote que para todos tenía palabras cariñosas y que en muchas ocasiones tomaba parte en sus travesuras y juegos infantiles.

Baja al sepulcro el custos de la Sangre, por todos respetado y por todos querido.

De humilde cuna, pobres, muy pobres sus padres, su talento y su tenacidad en los estudios le abrieron paso y obtuvo en refida lucha una beca.

Alaró no olvidó nunca su economo. Los pobres pierden un padre, todos un consejero.

En su casa

La alcoba donde murió el Sr. Lladó fué convertida en capilla ardiente, cubriéndose de negros paños y colocándose un cru-

La Económica de Amigos del Pais

Sr. D. Eusebio Estada.

Mi distinguido amigo: He visto en las últimas noticias de La Abundancia de hoy, que ante todo juzga V. indispensable contar con un local apropiado para desarrollar los proyectos que ha concebido, encaminados á dar mayor impulso (resucitar diría yo) á la Real Sociedad que con tanto acierto acaba de elegirle su Director primero.

El acuerdo adoptado en petit comité, ó en Junta directiva, de solicitar este local á la Diputación de Provincia, demuestra que todos desconocen ó prescinden de que la Sociedad lo tiene propio, con su aula capitular, escuela de primeras letras academia de dibujo y modelo, laboratorio químico, archivo y casa para el custos, según rezan antiguos papeles que conservo.

Las citadas dependencias fueron construídas á expensas de la Sociedad, en el transcurso de muchos años, sobre terrenos que adquirió por compra, pertenecientes á la antigua Universidad y antes al Colegio de Jesuitas, cuya adquisición está sancionada por un Real decreto. No me consta, ni es de suponer, que con posterioridad se desprendiera de su domicilio social por permuta ó venta.

Sin perjuicio de que la Diputación Provincial nos saque por el momento del apuro, creo que debe intentarse retrotraer á la Económica su antigua propiedad, y aunque no se consiguiera este propósito, siempre resultaría en favor nuestro la satisfacción del deber cumplido, dando á la vez positivas pruebas de que ha cesado el punible abandono en que se ha tenido á esta Sociedad durante muy cerca de un siglo.

Dejo á su indiscutible celo, la solución que juzgue acertada respecto á este asunto y felicitándole por su merecida elección, le reitera su constante afecto S. S. S.

J. L. GARAU.

28 Noviembre 1903.

Gacetillas

El 1.º de Diciembre próximo venidero quedará abierto en la Depositaria Pagaduría de esta provincia el pago de los haberes de Clases Pasivas correspondientes al presente mes en la forma siguiente:

Días 1.º y 2.º. Retirados de Guerra y Marina y Jubilados.

Días 3.º y 4.º. Monte pío Militar y Monte pío civil.

La comisión receptora de la Islaña Marítima, compuesta por los señores (D. Ricardo Roca y D. José Rungaldier, que debía salir hoy para Génova, en vista del telegrama que hoy han recibido, no saldrán hasta el lunes, puesto que el temporal reinante hacía imposible la botadura del vapor Miramar para el día señalado.

Esta mañana el Tribunal de Derecho de esta Audiencia provincial ha verificado la acostumbrada visita general de cárceles.

Hoy han sido hechas efectivas dos multas de 50 y 75 pesetas respectivamente impuestas á Bartolomé Fornés de Sineu por el señor Gobernador por desobediencia

